

Dernière ligne droite pour les assemblées gallèses



Les assemblées gallèses ont débuté lundi à La Chèze. Elles s'achèvent demain à Plumieux.

Le 31^e festival des Assemblées gallèses bat son plein depuis lundi. Plus qu'aujourd'hui et demain pour profiter de la programmation. Ce soir, c'est à La Chèze que le rendez-vous est donné pour un bœuf musical sur la place de l'Église avec Charivari et les animateurs des différents stages

et leurs élèves.

Demain, c'est à Plumieux qu'aura lieu le tomber de rideau. Les festivités démarrent à 19 h avec un apéro musical suivi d'un repas à 20 h. À 21 h, fest-noz avec Koskerien, Jouve-Goas et Les Mangeouses d'oreilles. Entrée : 6 €.

Transmettre une annonce à Ouest-France

Vous pouvez désormais annoncer vos réunions, concerts, expositions, assemblées générales, épreuves sportives et autres rendez-vous, quand vous le souhaitez.

Connectez-vous au site internet

« www.i
mettre
tion pa
seront
mais é
« mavill

Rencontre autour de la tradition Gallèse



Cette 31^e édition des assemblées gallèses s'annonce comme un bon cru.

Lundi soir, à la salle de l'étang, les représentants de l'association des Assemblées Gallèses ont présenté le programme de la semaine festive.

L'accent de cette nouvelle édition restera dans un esprit de rencontres

et d'échanges, autour de la passion pour la tradition Gallèse. 71 stagiaires sont inscrits aux différents stages de musiques, dont 17 jeunes. Le camp de vacances Gallo, organisé en parallèle du festival, accueille 20 enfants âgés de 8 à 16 ans.

OF 14/07/201